

im Flachsmuseum vom 27. Oktober bis 10. November 2024

Der Macher dieses Zuges, Joachim Bobert vom Martinskomitee Harbeck-Berg, schreibt dazu:

Beim Anblick der Playmobil-Figuren war die Idee geboren, einen großen Sankt Martinszug mit beleuchteten Modellen zu basteln. Von der Idee bis zum Modell, welches wir 2021 im Wegberger Forum ausgestellt hatten, gab es

viel Arbeit, die sich aber gelohnt hat. Im letzten Jahr stand der St. Martinszug im Düsseldorfer Landtag. In diesem Jahr ist er wieder unterwegs und wird in Willich und im Beecker Flachsmuseum ausgestellt.

